

# サバティ新聞

- 神奈川秦野中井店版 -

2022.4月号

## 9年目に突入しました！

サバティ秦野中井店が2014年4月にオープンし9年目を迎えました。

介護業界は初めてで、オープンから毎日が勉強の日々でした。時には、パワーリハビリの研修で3日間千葉まで通ったこともあります。

サバティの理念である「居心地の良い空間」「身体と心のリハビリ」作りを目指しアツという間の8年が過ぎ、オープン当初は利用者様6名、スタッフ6名でした。2台位で対応して送迎車も、現在では8台まで増えています。オープンからの利用者様は現在5名が利用されており、徐々に利用者様が増え2021年までは大正生まれの利用者様が約10名程いらっしゃいました。

現在では、昭和2年生まれから昭和35年生まれの様々な年代の利用者様が元気に利用されています。

相変わらず男性利用者様が多く、なんと男性比率が約8割占めています！

利用者様、家族様、ケアマネジャー様関わる方々に感謝!!感謝です!!

サバティの理念に基づき、素晴らしいチームワークで激務の日々を走り回り、ご利用者様へ笑顔で対応している、コミュニケーション能力が高い優秀なスタッフ一同にも、もちろん感謝です。

これからも関わる人達に感謝の気持ちを忘れず、より良いサービス提供をスタッフ一同全力で取り組み増々利用者様が笑顔で元気に過ごせる様にお手伝いさせていただきたいと思えます。

利用者様の皆、マスクの下はとっても良い笑顔です。誕生日カード用の写真をのせていただきました。



# 春の訪れ

朝、晩はまだ冷え込む日がありますが、日中の日差しに春のうらかさを少しずつ肌で感じるようになってきました。松尾芭蕉のお弟子さんに服部嵐雪という方がいらっしゃいますが、その方の詠んだ句で「梅一輪、一輪程の暖かさ」という句があります。この句には、知らぬ間に少しずつ暖かくなり、春の訪れを感じる…という意味があります。春という言葉を聞いただけで、心も身体も軽く、気持ちも嬉しくなりますが、皆さんは日々の生活の中で、春の訪れを何で感じますか？そこでサバティの利用者様に聞いてみました！

つくし、タンポポ、雪解け、春一番、チューリップ、れんげ、水仙、入学式、卒業式、ふきのとう、わらび、お彼岸、花粉症、眠気等様々な答えがありました。春とは一年間の新たなスタートにもなります。

気持ちも新たに目標を持ち、何事にも挑戦して行くという心構えでいたらサバティで過ごす時間も楽しく、更に充実した日々を過ごせるのではないのでしょうか？

# ヤギ〜

秦野市内へ送迎や配食の配達中に遭遇!なんと…ヤギ〜(\*\_\*)  
送迎中に会うのは、ある動物病院で飼っているヤギさん!  
とても人間慣れをしていて、自然な姿の写真を撮ろうとしたところカメラ目線にはビックリ!(笑)

病院の向かいにある空き地の雑草を食べている姿を見かけることが何度かありましたが、すっかり草むしりされていてました。配達中に会うのは、個人で飼われているヤギさん!  
犬の散歩のように繋がられ飼い主さんと散歩しているのです。界限では有名なヤギおじさんとか…  
配食のスタッフが仲良くなり写真を撮らせてくださいました!癒されますね〜



## 4月生まれのご利用者の皆様おめでとうございます!

3日……	15日……
21日……	26日……
26日……	26日……

## 見学・体験、随時受付中!

月	火	水	木	金
○	○	○	○	要相談

・半日型：9:00～12:15 / 13:30～17:00  
・1日型：9:00～17:00

どんなご相談でもお気軽にお問い合わせください!

電話 **0465-46-9595**  
ファックス **0465-46-9596**



**CAVATY**

サバティ 秦野中井店

介護保険事業所番号  
1471400851

機能回復リハビリスタジオ サバティ神奈川

〒259-0151  
神奈川県足柄上郡中井町井ノ口2796-3  
<https://www.cavaty.jp/>

